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На вахте—  
трубосварщ^§си
Готовясь достойно встретить 

День металлурга, коллектив тру
босварочного цеха Старотрубно
го завода принял повышенные 
социалистические обязательства 
— выдать сверх плана не одну 
сотню тонн труб.

Полугодовое задание трубо- 
’ сварщики завершили в основном 
16 июня и с этого дня трудят
ся в счет второго полугодия. До 
выполнения принятых социали
стических обязательств в честь 
Дня металлурга коллективу 
остается выдать только 100 тонн 
труб. *

Тон в социалистическом со
ревновании в цехе задают сме
ны мастеров И. Топтуна и И. Та- 
таурова. Из бригад высоких про-

Трудовыми успехами встре
чают День металлурга прокат
чики стана «220» на Новотруб
ном заводе. Так, бригада тов. 
Плохова в дни подготовки к 
празднику план проката вы
полняет на 104 процента и бо
лее. В этом большая заслуга 
старшего вальцовщика про- j 
шивного стана Василия Ш ори- 
на. Он обеспечивает быстрый 
темп работы и хорошее выпол
нение нормы. Василий Петро
вич помогает снижать плано
вые простои и себестоимость 
продукции.

На снимке: В. П. ШОРИН за 
работой.

Фото М. Арутюнова.

изводственных показателей до
бивается бригада В. Мичкова из 
смены мастера В. Груднистого. 
Этот коллектив сменные зада
ния ежедневно выполняет па 
128 процентов, что на 24 процен
та больше средних показателей 
смены.

За высокую производительность!
Во втором цехе Новотрубного 

аавода замечательную инициа
тиву проявили в начале года 
вальцовщик А. Долгушин и его 
подручный М. Теплых. Ударни
ки коммунистического труда, 
принимая социалистические обя
зательства, попросили админист
рацию цеха увеличить им нор
мы на пять процентов. Они ре
шили также работать без кон
тролеров ОТК.

Заканчивается первое полуго
дие. А. Долгушин и М. Теплых, 
борясь за высокую производи
тельность труда, изо дня в день 
выполняют и перевыполняют 
сменные задания.

Заместитель начальника этого 
цеха Н. П. Абазов говорит, что 
работа двух новаторов без услуг 
контролеров ОТК ставится в 
пример другим рабочим. Еще не 
было такого случая, чтобы 
А. Долгушин и М. Теплых по 
своей вине допустили брак.

Ударники коммунистического 
труда постоянно следят за ра
ботой оборудования и если слу
чается мелкий ремонт, то они 
проводят его своими силами.

Хорошими успехами в труде 
встречают рабочие свой тради
ционный праздник — День ме
таллурга.

К о м с о м о л ьс к и е  п а р о в о з ы
Паровозы кузинского депо «ФД 21-31» и «ФД 26-46» из

вестны многим. На этих машинах работают комсомольско- 
молодежные бригады, возглавляемые машинистами С. Во
робьевым и А. Рыженковым. Паровозы эти называют здесь 
«комсомольскими тяжеловесными». И недаром.

Бригада машиниста С. Воробьева неоднократно занимала 
первое место в социалистическом соревновании. Как Во
робьев, так и Рыженков являются «поклонниками» тяжело
весных составов. Они любят, чтобы машины работали в 
полную нагрузку. За первое полугодие машинисты провели 
около сотни «тяжеловесов», перевезли многие тысячи тонн 
груза сверх нормы, сэкономив при этом большое количе
ство топлива. -

АККРА. Президент Ганы Ква- 
ме Нкрума, выступая на обеде, 
устроенном в честь участников 
международной ассамблеи Нирн- 
берг — Бонн, заявил, что по его 
мнению, проходящая в Аккре 
ассамблея добилась успеха. Ка
саясь подготовки Соединенными 
Штатами ядерных взрывов на 
большой высоте, Нкрума при
звал американских ученых осо
знать всю серьезность опасно
сти, связанной с этими взрыва
ми. Он выразил убеждение, что 
угроза войны может быть ликви
дирована.

БРЮССЕЛЬ. Прогрессивная 
бельгийская общественность про
являет все большее беспокойст
во в связи с заключением меж
ду Бельгией и Соединенными 
Штатами Америки двухсторонне
го соглашения об оснащении 
бельгийских вооруженных сил 
атомным оружием. Одно из от
делений бельгийского союза за
щиты мира обратилось в парла
мент с требованием обсудить это 
соглашение.

Б ЕР ЛИ Н . Здесь объявлено, что 
в связи с непрекращающимися 
провокациями западно-берлинских 
«у л ь тр а », на железной дороге, 
принадлеж ащ ей Германской Де
мократической Республике, прави
тельство республики направило 
ноты протеста правительствам 
С Ш А , А н гли и  и Ф ранции. В этих 
нотах отмечается, что организа
ция взрывов с нанесением ущ ер
ба вагонному парку и другие про
вокации на железной дороге яв
ляю тся составной частью общего 
плана, разработанного западно- 
берлинскими властям и. Цель это 
го плана —  помешать урегулир о- 
нию нынеш него ненормального 
положения в Западном Берлине.

ПАРИЖ. Иод давлением обще
ственности президент' де Голль 
отказался от намерения провес
ти в Реймсе современный парад 
французских и западногерманских 
войск по случаю предстоящего 
визита во Францию канцлера 
Аденауэра. Этот смотр состоится, 
но не в присутствии обществен
ности, а в военном лагере в Мур- 
мелоне,

|@Как вы выполняете 
I свои обязательства?НА ПРОВЕРКЕ —

СОРЕВНУЮЩИЕСЯ ПРЕДПРИЯТИЯ
Первоуральска я\ 

лы ж ная  
ф а б р и к а

Иметь хорошие 
технико - эконо
мические показа
тели и успешно 
выполнить план 
четвертого года
семилетки — вот задача, стоящая перед кол
лективом фабрики. Принятые социалистические 
обязательства и договор с Новоуткинокой ме
бельной фабрикой накладывают большую от
ветственность на весь коллектив.

За пять месяцев текущего года фабрика 
неплохо справилась с выполнением плана по 
производству и себестоимости продукции: про
изводственный план выполнен на 102 процен
та, а себестоимость продукции снижена на че
тыре процента против плана.

Казалось бы, достигнутые результаты долж
ны быть закреплены. Но работа в июне вызы
вает тревогу. На 20 июня выполнение произ
водственного плана составило лишь 86 процен
тов к графику.

Лыжный цех не обеспечивает выпуск про
дукции в планируемом ассортименте, и если за 
20 дней июня цех идет с опережением графика 
по количеству на 600 пар, то по выпуску вало
вой продукции отстает на 3,5 тысячи рублей. 
Надо сказать, что лыжный цех систематиче
ски не выполняет план по производству спор
тивно-беговых лыж, вырабатывая вместо них 
детские лыжи-малютки. Это вызывает наруше
ние договорных поставок, рекламации со сторо
ны торгующих организаций и нарушает фи
нансовый план.

В июне план производства спортивных лыж 
снова срывается.

В чем причина? За общими словами — из- 
за скрытых дефектов и сучков, обнаруживае
мых при разделке кряжа, — есть на фаорике 
много скрытых «сучков», причин чисто произ
водственных, над изучением которых по суще
ству никто не работает. А ведь потери есть и 
при сушке, и при обработке лесоматериала.

Этот вопрос не раз ставился на страницах и 
городской газеты, и в стенной печати, Однако 
до сих пор он не встал в центре внимания по
стоянно действующего производственного сове
щания. А пора бы!

На выполнение июньского плана Влияет и 
нарушение трудовой дисциплины. За 20 дней 
июня насчитывается шесть случаев пьянки на 
производстве. По вине рамщика Шаргина и сле
саря Валеева 16 и 18 июня по три часа про
стоял шпалорезный станок. 15 июня организо
вали пьянку слесари Бормотов и Черногубов. 
15 и 16 июня прогулял шаблонщик Ряхин. По
шатнулась трудовая дисциплина и в бригаде 
коммунистического труда: член ее Николай Ва
гин уволен с фабрики за пьянку и прогулы.

Остаются считанные дни первого полугодия. 
Коллектив фабрики в оставшиеся дни должен 
наверстать упущенное. План шести месяцев 
должен быть выполнен по всем технико-эконо
мическим показателям.

Т. ВАСИНА, 
рабкор.

Находящийся в Тунисе министр информации 
временного правительства Алжирской Респуб
лики Газид сообщил, что его правительство го
товится в ближайшее время вернуться в Ал
жир. Оно, как и прежде, будет выполнять все 
свои обязанности, сказал Г азид. Временное пра
вительство Алжирской Республики готово взя
ться за трудные задачи, которые встанут перед 
страной после референдума о самоопределе
нии как во внутреннем, так и во внешнем пла
не.

Новоуткинская  
мебельная  
фабрика

За первые две 
декады июня план 
по выпуску вало
вой продукции 
коллективом Но- 
воуткинской ме
бельной фабрики выполнен на 38 процентов. 
Пятимесячная программа также «хромает на 
все четыре ноги». Об этом лучше всего скажут 
цифры. Выпуск валовой продукции достиг 98 
процентов, товарной — на девять десятых про
цента выше. Перерасход по себестоимости про
дукции достиг довольно внушительной для та
кого небольшого предприятия суммы — 2000 
рублей. Производительность труда оказалась на 
шесть процентов ниже плановой.

Как же объясняют руководители предприя
тия такое неблаговидное положение дел? Объ
ективных причин более чем достаточно. Долгое 
время не могли получить пиломатериалы и 
лес-кругляк от Коуровского леспромхоза. Поэто
му в мае не сделали необходимого задела на 
нюнь. Затем «подвел» машинный цех. По сло
вам директора П. Г. Крысова, из-за отсутствия 
должного учета со стороны бывшего начальни
ка тов. Белоусова этот цех не выдавал свое
временно заготовку сборочным цехам и те не 
могли комплектовать изделия. Есть еще при
чины. Например, Тавдинский фанерный комби
нат не поставляет своевременно фанеры, не 
хватает для работы клея.

Из всех причин, по нашему мнению, можно 
принять только одну — отсутствие фанеры. А 
ссылки на остальные звучат по крайней мере 
неубедительно. Директор леспромхоза расска
зывает, что лес-кругляк отпускается на фабри
ку беспрепятственно, а распилить его можно на 
своей пилораме. Обвинение в адрес бывшего 
начальника, якобы не сумевшего наладить ра
боту, несерьезно.

Причина плохой работы фабрики заключает
ся в другом: в плохой организации труда рабо
чих, в недостаточном внимании вопросам соц
соревнования, в забвении работы с новаторами 
и рационализаторами. Директор фабрики 
П. Крысов, и начальник производства В. Агеев 
настроены оптимистично. Вот они производят 
подсчет изделий,, находящихся в производстве. 
Казалось бы, все в порядке — есть все возмож
ности выполнить план. Однако, выясняется, что 
если даже он и будет выполнен, то за счет не
соблюдения ассортимента. Будет выдано боль
ше чем положено дорогостоящих буфетов (97,5 
руб. шт.) и недодано дешевых столов (33 руб.).

— Нет живинки в работе нашего фабкома,— 
с грустью признают руководители фабрики. Это 
и заметно. О соревновании здесь забыли. Вот 
у входа висит доска показателей соревнования 
между бригадами коммунистического труда. 
Графа за январь заполнена, дальше — прочер
ки. На стенде — результаты работы за месяц, 
за какой — известно тому, кто их писал.

На фабрике есть замечательные кадры рабо
чих, с которыми можно, по признанию дирек
тора, «горы свернуть». Бригада на сборке бу
фетов, возглавляемая Н. Ермаковым, ежеме
сячно перевыполняет план. 5-месячная програм
ма выполнена коллективом на 112 проц. К сожа
лению, передовой опыт не распространяется.

Улучшить производство, выявить новые ре
зервы могли бы помочь новаторы-рационализа
торы. Да вот беда—не прибегают к  их помощи. 
Доска рационализации заброшена за шкаф. 
Начальник производства показал перечень рац
предложений. Но кто их подал, когда, что их 
внедрение даст производству, об этом неиз
вестно.

В последние дни июня на фабрике идет 
штурм — ведь за одну декаду надо выполнить 
62 процента месячного плана. Отсюда, конечно, 
будут нарушения технологии рабочего дня. 
Несомненно, понизится и качество продукции, 
на фабрику посылаются рекламации. (Кста
ти, за пять месяцев потери по исправлению 
брака достигли 117 рублей). А не пора ли пре
кратить штурмовщину и работать ритмично?

ю. коныпин,



Партийная жизнь

СОБРАНИЕ БЕЗ КРИТИКИ.
А  п о ч е м у ?

Прошло отчетно-выборное пар
тийное собрание в железнодоро
жном цехе Старотрубного завода. 
Это собрание, как ни странно, 
было без критики. Доклад секре
тарь парторганизации тов. Сиб- 
ко сделал как будто неплохо. 
Партийная организация сумела 
мобилизовать коллектив на вы
полнение плана. Докладчик ука
зал: недостаточным было руко
водство комсомольской органи
зацией, плохо занимаются вос
питанием молодежи.

После такого обтекаемого до
клада охотников выступать в 
прениях оказалось немного. По
говорили кое о чем пенсионеры, 
а цеховые коммунисты решили 
отмолчаться.

Собрание без критики — ред
кое явление, В данном случае 
секретарь парторганизации тов. 
Сибко, как после выяснилось, 
поступил не по-партийному. Он 
скрыл от коммунистов, что за 
неправильные проделки партком 
строго наказал начальника цеха 
тов. Добрунова, и тов. Сибко по
пало за либерализм.

В действительности упущений 
в работе очень и очень много. 
Социалистическим соревновани
ем цехком и администрация це
ха занимаются мало. 39 человек 
борются за звание ударников 
коммунистического труда, но как 
они выполняют заповеди —неиз
вестно.
%Или взять вопрос с работой 

редколлегии стенной газеты, ко
торая выходит каждый месяц. 
Заметки в ней печатают общие, 
не критические, злободневных 
вопросов она не поднимает, ну, 
а если кого-либо «критикнут», то 
на эту критику никто не реаги
рует. _ ,

Начальник цеха тов. Добрунов 
ослабил руководство коллекти
вом, не выступает с докладами 
и беседами, не повышает свои 
знания. В цехе немало прибы
вало молодых специалистов, од
нако, как говорят, они не при
живаются, потому что началь 
ник не создает им условий в ра 
боте, делает все, чтобы они 
ушли.

Используя свое служебное по 
ложение, тов. Добрунов освобож
дал от работы для личных це
лей слесаря тов. Сапегпна. Во
обще разными путями он создает 
себё дешевый авторитет. Когда 
же начинают разоблачать эти 
махинации, тов. Добрунов стре
мится любыми способами выкру- 
титься из трудного положения.

Секретарь “ парторганизации 
тов. Сибко прекрасно знал о бе 
зобразиях Добрунова. но, види 
мо, не хотел обижать своего на 
чальника. Шило в мешке, как 
говорится, не утаишь. Рано или 
поздно отвечать за незаконные 
действия придется.

Правильно поступил партий
ный комитет, который разобла
чил незаконные действия на 
чальника цеха тов. Добрунова 
вместе с ним наказал и секрета
ря партийной организации тов 
Сибко.

Партийное собрание избрало 
нового секретаря тов. Вологжа 
нина. Член парткома тов. Гара
нин подробно информировал 
коммунистов о делах Добруно
ва. Поставлены задачи: чем дол
жна заниматься партийная ор
ганизация, чтобы поправить не
дочеты, увлечь коллектив на вы
полнение производственного пла
на и социалистических обяза
тельств. „ „ „ „В. ХАЛДИН.

К Р А С Н О Д А Р С К И Й  К Р А Й .  К о л 
хозы и совхозы Кубани  ори 
с т у п и л и  к р а зд е ль н о й  у б о р 
ке х ле б о в .  Н а ч а ла сь  ж а т в а  и в 
Ти х о р е ц к о м  совхозе. Но если  
в н и м а т е л ь н о  п р и г л я д е т ь с я  к 
рабо та ю щ и м  на п о л я х  э то го  х о 
з я й с тв а  у борочны м  а г Ре г ®7®'л ’ 
то  м о ж но у в и д е т ь  в ни х нечто  
необы чное. .  . . .

. ..Вот п о  п о лю  д в и ж е т с я  са
м оход ны й  комбайн с н а в е ш е н 
ными на нем ж а ткам и, з н а ч и 
т е л ь н о  у в е л и ч и в ш и м и  ш и р и н у  
захв ата.  А  сзади к ком бай ну 
п р и ц е п л е н а  к у к у р у з н а я  сеяр- 
ка. С ов хо зны е механизаторы  
од новр ем енно с косовицей ве
д у т  п о ж н и в н о й  сев к у к у р у з ы  
одним  и тем же агрегатом , к о 
то р ы й  м ож но н азв ать  у б о р о ч 
но-посев ны м . П о сле  п р о хо да  
а гр е га та  о стаю тся  незасеян-

IX сессия 
городского  

Совета

О МЕРОПРИЯТИЯХ ПО БОРЬБЕ 
С НАРУШИТЕЛЯМИ ОБЩЕСТВЕННОГО

ПОРЯДКА И ХУЛИГАНСТВОМ В ГОРОДЕ
И з  д о к л а д а  т о в .  Д е в я т к и н а А. Ф.

Состоялась очередная, девятая сессия городского Совета депу
татов трудящихся. Кроме депутатов, на сессии присутствовали 
работники коммунальных хозяйств, активисты народных дружин, 
товарищеских судов и другие приглашенные. Они заслушали и 
обсудили доклад начальника городского отдела милиции депу
тата А Ф. Девяткина «О мероприятиях по борьбе с нарушите, 
лями общественного порядка и хулиганством в городе».

В СВЯ31Н о пропагандой и 
глубоким изучением мате

риалов XXII съезда и Програм
мы партии большое место в иде
ологической работе в городе 'за
няли вопросы воспитания ново
го человека.

В борьбе с антиобщественны
ми проявлениями администра
тивные органы совместно с об
щественностью проводят ряд 
оперативно - профилактических 
мероприятий, направленных на 
предупреждение и пресечение 
всевозможных нарушений социа
листического правопорядка. Пар
тийные, советские, комсомоль
ские и профсоюзные организации 
проводят большую воспитатель
ную работу. Исполком город
ского Совета больше уделял 
внимания работе административ
ных органов, чем прежде, осо
бенно работе милиции по под
держанию общественного поряд
ка в городе и оказывал опреде
ленную помощь.

Все эти и другие меры оказа
ли свое влияние на последова
тельное снижение особо опасных 
преступлений.

Однако в практической ра
боте по поддержанию обществен
ного порядка в городе и рабо
чих поселков мы имеем много 
недостатков. Докладчик далее 
приводит цифры, говорящие о 
некотором росте в городе случа
ев хулиганства и нарушений об
щественного порядка. Они со
вершаются на улицах, на пред
приятиях и в учреждениях, в 
клубах, общежитиях и много, 
квартирных домах и т. д. Про
исходит это потому', что руко
водители промышленных пред
приятий в общежитиях бывают 
очень редко, все отдано на от
куп воспитателю, работникам 
ЖКО, но и они, как видно, сла
бо занимаются организацией до
суга молодежи.

За пять месяцев текущего го- 
да административной комиссией 
горисполкома наказано наруши
телей общественного порядка 
454 человека.

Нарушителей общественного 
порядка и мелких хулиганов оо- 
суждали товарищеские суды. Хо
рошо работает товарищеский 
суд, где судья тов. Портнов.

Среди нарушителей есть мас
тера и бригадиры и другие ру
ководящие работники. Это Фо
кин М. Е., Ухалин В. А„ Казы- 
мов В. (П., Медведев М. П.,Дыл- 
дин Н. Ф. и другие. Они по дол. 
гу службы обязаны заниматься 
воспитанием подчиненных, инте
ресоваться, как живут рабочие 
и ведут себя на работе, в се
мье и пресекать непристойные 
поступки. У таких горе-руково
дителей у самих совесть оказа
лась не чиста перед народам 
Они потеряли моральное право 
упрекать других в нарушении 
законов,

■Надо повысить спрос, ответ
ственность мастеров за воспита
ние подчиненных, тогда и нару
шений как на производстве, так 
и в быту будет меньше.

Докладчик анализирует коли
чество нарушений по предприя
тиям. Он указывает, что таких 
нарушений много по Новотруо- 
ному заводу и тресту «Уралтяж
трубстрой» и другим.

Топ. Девяткин приводит при
меры, показывающие причины 
появления нарушителей общест
венного порядка. Это — не уде
ляется должного внимания орга
низации досуга трудящихся, на
рушаются требования в торговле 
спиртными напитками. Серьезны 
недостатки в воспитательной ра

боте. Не везде и своевременно 
'создается определенное общест
венное мнение вокруг лиц, на
рушающих правопорядок.

Особую тревогу вызывает пре
ступность среди несовершенно
летних. Совершают нарушения 
дети, воспитывающиеся без от
цов, а также дети, родители 
которых сами ведут непристой
ный образ жизни.

Борьба с уродливым явлением 
в нашей жизни, борьба за охра
ну общественного порядка 
должна вестись единым фрон
том как по линии администра
тивной и судебной, так и по 
линии общественной.

Докладчик говорит о работе 
народных дружин и адмшгистра, 
тивных органов, указывает на 
недостатки в их деятельности.

Заканчивая доклад, тов. Де
вяткин заявил:

— Жизнь настоятельно требу
ет расширения форм . участия 
трудящихся в охране общест
венного порядка. Чем шире осу
ществляется этот принцип, тем 
успешнее выполняются органа-1 
ми милиции возложенные на 
них задачи.

Разрешите заверить вас, что 
при активной вашей помощи ор
ганы обеспечат и создадут нор
мальные условия для плодотвор
ной работы и культурного отды
ха трудящихся нашего города.

Прения по докладу тов. Девяткина А. Ф
В обсуждении доклада приня

ли участие десять человек. Это 
—• директор городского парка 
культуры и отдыха тов. Шара
феев, начальник TKiKiK треста 
«Уралтяжтрубстрой» тов. Рома
ненко, дружинник НТЗ тов. Те- 
ребов, депутаты городского Со
вета тт. Дурновцев, Бранчукова, 
Беспалов, Федотов, Ягуткнн, 
Бондаренко и Гришаков. Все 
они говорили о серьезных не
достатках в организации борьбы 
с пьянством и нарушениями 
общественного порядка, детской 
безнадзорностью, вносили пред
ложения по устранению этих не
достатков.

Тов. Шарафеев называет име
на тех, кто в нетрезвом состоя
нии появляется в парке и ведет 
себя нетактично. Среди наруши
телей можно видеть и учащих
ся 2 и 10 школ. В результате 
хулиганства последние разбили 
29 плафонов. Более 20 че
ловек задержаны и сданы в ми
лицию.

Тов. Шарафеев замечает и то, 
что в хорошие погожие ве
чера, когда в парке устраива
лись народные гуляния и тан
цы, не 'было воды и дружинни
ков. Редко бывали работники 
милиции. Оратор предлагает* об
ратить внимание на более чет

кую организацию дежурства дру
жинников и торговли прохлади
тельными напитками.

— На протяжении многих лет 
в станционном буфете имело ме
сто пьянство, — говорит тов. 
Дурновцев, председатель Кузин
ского поселкового Совета. — Де
путатам, активистам поселково
го Совета пришлось вложить 
много труда в борьоу с пьян
ством.

Добились запрещения прода
жи спиртных напитков, пива на 
вынос. И вот 16 апреля инспек
тор горторготдела одним росчер
ком пера отменила наше реше
ние. 'По этому поводу—мы напи
сали в горисполком, но оттуда 
не получили никакого ответа.

Тов. Дурновцев приводит при
меры о неправильных взаимоот
ношениях поселкового Совета с 
отделом милиции. Он считает, 
что борьба с нарушителями об
щественного u порядка должна 
быть обоюдной.

Воспитанию подростков и не
достаткам в этом деле посвяти
ла свое выступление тов. Бран
чукова, заместитель председате
ля горисполкома. Несмотря на 
некоторое улучшение воспита
тельной работы среди подрост
ков, все еще продолжают иметь 
место недочеты в этом деле. В

У Б О Р О Ч Н О -П О С Е В Н О Й  А ГРЕ ГАТ

ны ми т о л ь к о  те п о ло с к и ,  на 
кото ры е л о ж а т с я  в а лк и.  Эти 
по ло сы  б у д у т  засеваться сразу  
же п о сле  под б о р к и  в алков  с 
о д новр ем енны м  стя ги в а н и е м  
соломы  к краям загона т р а к 
то р о м  « Б е л а р у с ь »  с на в е ш е н 
ной к у к у р у з н о й  с е я лк о й .

Обслуж иваю т универсаль
ный уборочно-посевной агре
гат два человека: комбайнер и 
сеяльщ ик.

На снимке: косовица ячменя 
с одновременным севом по
жнивной кукурузы  в Ти х о 
рецком совхозе.

результате бесконтрольности со 
стороны отдельной части роди
телей их дети учиняют драки, 
занимаются воровством и дру
гими аморальными поступками.

Вопросами воспитания подро
стков занимаются не все посто
янные комиссии городского Со
вета, в частности, культмассовая.

Важным мероприятием сейчас 
является организация летнего 
отдыха детей. Более 22 .тысяч 
человек покинули сейчас школы. 
Из этого общего количества свы 
ше 12 тысяч побывает в пио
нерских лагерях, а чем же за
няться остальным, особенно ре
бятам 5—8 классов? При домо
управлениях ЖКО нет ни тен
ниса, ни городков, ни волей
больных и других площадок. Не 
всегда и не полностью исполь
зуются средства, предназначен
ные на культмассовую работу 
среди детей.

Хороший план на лето по ра
боте с детьми наметили спор
тивные общества. Однако он не 
выполняется.

Профсоюзные комитеты мало 
занимаются распространением 
опыта работы по воспитанию де
тей. Этот вопрос даже не явил
ся предметом обсуждения на за
седаниях завкомов профсоюзов. 
На сигналы комиссии по борьбе 
с безнадзорностью детей при 
горисполкоме руководители ря
да цехов и заводов не отвечают 
и не реагируют.

Важной задачей перед всеми 
депутатами сейчас является — 
/добиться стопр о ц с н т  о г о 
охвата детей учебой в школах.

Заместителем народной дру
жины при тресте «Уралтяжтруб
строй» является тов. Беспалов. 
Выступая на сессии, он заявля
ет, что их штаб дружины не в 
полном составе, часть из членов 
выбыла и дружина перестала ра
ботать. На дежурства приходит 
тот, кто захочет, кто честно от
носится к порученному делу. 
Этот вопрос неоднократно об
суждался на заседании партко
ма, но безрезультатно.

О работе дружинников ряд 
соображений высказал и тов. 
Теребов (Новотрубный завод). 
Среди народа дружина снискала 
уважение и доверие. В штаб 
идут люди со своими жалобами 
и просьбами, идут по всем во
просам. Много хороших дел на 
счету дружины нашего завода, 
но есть еще и недостатки.

С самого начала образования 
дружины говорилось, не гнаться

за количеством, отбирать в нее 
лучшую часть. Это замечание не 
было учтено и вот результат: 
среди нарушителей попадаются 
и дружинники. Такая погоня за 
количеством проявляется и при 
выделении людей на дежурство. 
Мастер старается выполнить 
указание о количестве и потому 
в число тех, кто должен патрули
ровать, попадают и не дружин
ники. Ясно, какой же от них бу
дет толк. Да еще и мастер не 
придет на дежурство.

Пример организованности по
казывает коллектив 20 цеха, во 
главе которого на дежурство вы
ходят начальник и другие руко
водители цеха.

Тов. Теребов поднимает воп
рос о необходимости проведения 
работы с дружинниками. Соби
рать их надо на собрания. Ведь 
недостаточно одного слета в год. 
Слеты не устраиваются в мас
штабе города, области.

Прокурор города тов. Федотов 
критикует исполком горсовета 
за то, что тот не навел порядок 
в организации торговли спирт
ными напитками. Оратор приво
дит примеры неблагополучия с 
охраной социалистической соб
ственности, слабой борьбы с 
пьянством на Новотрубном за
воде. Имеют недостатки в своей 
работе и административные ор
ганы.

— Городской суд иногда,—как 
заявил председатель суда тов. 
Яшугин, — выносит частное 
определение к тем лицам, кото
рые впервые провинились. Об 
этом мы сообщаем в организа
ции и предприятия с просьбой 
о реагировании. Однако руково
дители отдельных профсоюзных 
комитетов не сообщают нам о 
принятых мерах к таким лицам. 
Неизвестно суду и о том, как 
ведут себя переданные коллек
тиву на перевоспитание.

Тов. Бондаренко (Старотруб
ный завод) высказал ряд заме
чаний в адрес административ
ных органов. В частности, не 
всегда правильно они подходят 
к вопросу о передаче наруши
теля общественного порядка на 
поруки коллективу. Не приходят 
работники милиции в дружину 
для консультации о правах и 
обязанностях дружинников, их 
методах борьбы с нарушителя
ми.

Сессия в единогласно приня
том решении наметила меры по 
борьбе с пьянством и наруши
телями общественного порядка,



На стройках страны
ШшШ'

ТАДЖИКСКАЯ ССР. Закончена выемка грунта из котло
вана под плотину Катта-Сайского водохранилища. Эта вы
сокогорная земляная плотина позволит накопить в искусст
венном море 55 миллионов кубометров воды и даст возмож
ность оросить тысячи гектаров плодородных земель. Кол
хозы и совхозы Ура-Тюбинского района намного увеличат 
производство винограда, фруктов, овощей и продуктов жи
вотноводства.

Гидростроители ведут отсыпку плотины, укладывают же
лезобетон в распределительную камеру. Проложен 24-кило

метровый канал, по которому 
в водохранилище будут по
ступать воды двух горных 
речек.

На снимке: строительство
Катта-Сайского водохранили
ща.

Фото И. Кургана-
Фотохроника ТАСС.

Парторга механического цеха 
Старотрубного завода я  разыс
кал в котельной. На мой вопрос, 
о ком из молодых специалистов 
можно написать в газету, он ска
зал: «У нас такой не один».
«Очень хорошо, — обрадовался
я, __  познакомьте меня с самым
активным, самым изобретатель
ным вашим комсомольцем». И 
опять в ответ мне было: «И та
ких у  нас много.». «Тогда зна
комьте с самым молодым из 
них».,

— Сначала я вас поведу к  
Рафику Агнату липу. ^Здесь ра
ботает станок для вибронаплав
ки, освоенный им, а сам Рафик 
работает у нас. сейчас норми
ровщиком.

Рабочее место Адиатулина ря
дом с конструктором Варварой 
Григорьевной Борисовой.

— Рафик у нас молодец, — 
говорит Варвара Григорьевна, — 
он председатель ВОИР и ак
тивный рационализатор.

,И вот я беседую' с самим Ра
фиком. Да, он председатель 
ВОИР, правда, совсем недавно на 
этой должности. «Вы бы через 

' полгода пришли поинтересовать
ся нашей деятельностью—вот то
гда мы развернемся. Работы у 
нас очень много—нужно только 
время и желание. Второе у ме
ня есть, а вот со временем —

туговато — готовлюсь к  посту
плению в Уральский политех
нический институт на заочное 
отделение при Новотрубном за
воде».

Зато о станке длл виброна
плавки Рафик говорит с большим 
энтузиазмом: «.Уникальный ста
нок, единственный такого типа

ТАКОЙ
в Первоуральске. Изобрели его 
на Челябинском тракторном за
воде, я  туда специально ездил, 
занимался на курсах в политех
ническом институте, осваивал 
этот станок Нас всего-то учи
лась человек тридцать на этих 
курсах. Со всего Союза. Пред
ставьте себе (Рафик берет со 
стола деталь и показывает мне 
е е ): раньше вот таких отрабо
танных деталей поступало об
ратно в производство всего двад
цать процентов, а сейчас и х  по
ступает семьдесят. Вот бьемся 
над тем, чтобы все сто процен
тов деталей вновь возвращать в 
производство».

— Вам, — спрашиваю, — сра
зу удалось добиться таких хоро
ших результатов?

— Что вы, — вмешивается 
(Варвара Григорьевна, — он у 
нас восемь рационализаторских 
предложений подал, прежде, 
чем получить их. Зато сейчас 
станок работает отлично.

«Да, в техникуме (Рафик 
окончил Серсквский металлурги
ческий техникум) нас этому де
лу совсем немного учили, — го
ворит Рафик, — вот сейчас и 
приходится наверстывать упу
щенное. И с каждым годом чув
ствую, что технического образо
вания становится недостаточно. 
Поэтому и поступаю учиться в 
институт. И обязательно на от
деление автоматики и телемеха
ники. За этими профессиями бу
дущее.

— Недавно ходил я на стан 
«102» на Новотрубный завод. 
Мощная техника. Все механи
зировано! Вот где бы порабо
тать!».

- -  Ничего, Рафик, — шутит

КУ С Т А Н А Й С К А Я ОБ
ЛАСТЬ. Славно трудится кол
лектив крупнейшего в стра
не Сарбайского рудника. 
Вскрыша и добыча руды 
здесь идут с опережением 
графика. Горняки прилагают 
усилия к тому, чтобы досроч
но начать эксплуатацию руд
ника на полную мощность.

На снимке: Сарбайский
рудник. В рудном забое.

Фото В. Давыдова.

Эта пометка встречается все реже
Если на металлообрабатывающем заводе быва

ет много бракованной продукции, то происходит 
это почти всегда по -вине литейщиков. Только с 
каждым месяцем появляется все меньше деталей 
в литейном цехе, помеченных литерой «брако
вано». В марте их было семь с половиной про
центов от всей выпущенной продукции, в апре
ле — в полтора, а в мае — в два раза меньше.

Начиная с нового года в цехе происходят 
большие изменения. Внедряется кокильное литье. 
Это мероприятие и позволило сократить выход 
брака, так как раньше больше всего его получа
лось из-за несовершенства земельных форм, 
применяемых при обычном литье.

Сейчас почти все крупные детали водогрееч- 
ной колонки — корпус топки, кольцо, дно — 
отливаются в металлические формы. До этого 
такую громоздкую деталь, как корпус топки, 
было очень трудно отливать в землю, зато сей

час почти вся продукция идет без брака.

Печное литье тоже производится сейчас но
вым методом, который позволил не только на
много улучшить качество продукции, но и ос
вободить механизмы, частично избавиться от тя
желого труда на формовке.

Иа машинную формовку переведена отливка 
колесной втулки. На выпуске этих деталей ча
ще всего получался брак, так как эта операция, 
требующая большой осторожности, производи
лась полностью вручную. Две вновь установлен
ные машины позволили намного улучшить техно
логию производства.

Освободились также две машины для отливки 
герметических дверок.

Сейчас работникам цеха нужно думать уже 
о том, чтобы у них совсем не было продукции, 
помеченной литерой «брак». Ускорение полного 
перехода на кокильное литье может намного 
приблизить это время-

Л. ЗАХАРОВА.

Жильцы
обязуются

Прошло общее собрание жиль
цов дома № 16 по ул. Свердло
ва, где обсуждалась подготовка 
ко Дню здоровья. С докладом вы
ступила врач медсанчасти Дина
сового завода II. П. Альбинская. 
Присутствующие обязались со
держать в чистоте территорию, 
прилегающую к дому, в санитар
ном состоянии содержать квар
тиры, лестничные пролеты; обо
рудовать своими силами детскую 
площадку; отре!монтировать сквер 
вблизи дома; покрасить полы в 
коридорах и лестничные пролеты.

Но чтобы все это выполнить, 
жильцы дома просят начальника 
жилшцно - коммунального от
дела тов. Поздняка выполнить их 
просьбы и обеспечить .всем необ
ходимым стройматериалом.

Контроль за выполнением всех 
просьб жильцов собрание возло
жило на 3. П. Жаворонкову, 
М. В- Шилова, И. Н. Осипова.

Избран санитарный уполно
моченный Т. В. Кишенец- В его 
обязанности входит контроль за 
состоянием квартир и террито
рии возле дома.

8 И Ю Л Я —Д Е Н Ь з д о р о в ь я :
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Учиться на лучших примерах
участковой сестре А. А. Аду
евой. Санпросветработа у них 
не замирает в течение всего 
года. Полностью проведены 
занятия с сандружинницами, 
все квартиры тщательно ос
мотрены. Врачи регулярно 
выступают с отчетами перед 
населением о проделанной 
работе, организовали в этом 
году профилактические осмот
ры населения участков на 
онкологические заболевания.

Есть у нас много недостат
ков в санитарно - просвети
тельной работе. Много еще 
выпускается санбюллетеней с 
громоздким текстом, не каж
дому хватит терпения и вре
мени прочитать лист разме
ром чуть ли не с простыню и 
разобрать мелкий почерк. 
Еще отдает плесенью от сан- 
уголка в общежитии № 4 
(УТТС), где участковый врач 
В. П. Смирнова, санбюлле- 
тень «Что важно знать о ди
зентерии» посерел от време
ни, а врач и медсестра в об
щежитии — случайные го
сти.

Еще не включились в под
готовку ко Дню здоровья 
комсомольцы нашей медсан
части, хотя на комсомоль
ском собрании постановили 
принять активное участие в 
этом важном мероприятии.

О. ТЕНЛОВА, 
старшая медицинская 

сестра МСЧ Новотрубного 
завода.

В ПРОВЕДЕНИИ санитар
но-просветительных меро

приятий ко Дню здоровья 
большое место отводится уча
стковому врачу и медицин
ской сестре — маленькому 
коллективу, который несет 
большую медицинскую служ
бу на участке.

Санитарно - просветитель
ная работа на участках кон
центрируется при домоуправ
лении и в большинстве слу
чаев в красных уголках обще
житий. Наглядная профилак
тическая работа заключается 
в • организации санитарных 
уголков. Таких сануголков на 
территории медсанчасти Но
вотрубного .насчитывается 26.

На участке врача Л. В. Сам
соновой их 5. К числу луч
ших они относятся не только 
потому, что там хорошо офор
млены санбюллетени, выпус
кается санитарная газета, но 
Л. В/ Самсонова отличается 
живым обращением с населе
нием: часто выступает с лек
циями на медицинские темы, 
в общежитиях в тетради по
сещений вносит свои замеча
ния по санитарному состоя
нию, причем обязательно про
верит, как устранили жиль
цы указанные антисанитар
ные неполадки. Приятно слы
шать хорошие отзывы самих 
жильцов о своем участковом 
враче, а ведь Людмила Ва
сильевна работает на участ
ке всего 8 месяцев.

Участок Техгорода считает
ся неблагоустроенным. Вет
хое домоуправление, разбро
санные жилые дома, казалось 
бы, должны затруднять сан- 
просветработу. Но за чистоту 
люди обязаны бороться везде, 
где бы они ни проживали. 
Участковый фельдшер М. М. 
Попова, медсестра М. Н. Лу
кина и домоуправляющая тов. 
Компаниец в тесном контак
те ведут работу по наведе
нию чистоты участка. На об
щем собрании санактива ре
шили поместить фамилии хо
зяев загрязненных квартир в 
сатирическую газету, которая 
вывешивается у магазина 
№ 11. Разумеется, на неко
торых жильцов это подейст
вовало в большей степени, 
чем простая беседа о гигие
не жилища. Несмотря на от
сутствие помещения, за три 
месяца на этом участке про
читана 21 лекция на меди
цинские темы.

В женском общежитии № 1 
(УТТС), где участковый врач 
тов. Р. С. Бартенева', сануго- 
лок показательный: красочно 
оформлены санбюллетени, 
масса плакатов и брошюр, но 
комната отдыха днем на зам
ке, и ключ хранится у технич
ки или воспитательницы, ко
торая приходит только вече
ром.

Есть чем встретить День 
здоровья и врачам 3. А. Бе
лых, Л. И. Чернышовой и

Варвара Григорьевна, — ты у 
нас лет через десять горы свер
нешь на заводе.

Я задаю традиционный вопрос: 
«Рафик, а ты ударник коммуни
стического труда?» И уже в 
полной уверенности, что он от
ветит «Да», слышу «Нет». «По
чему?» «Подхожу очень строго к 
этому званию, — говорит Р а
фик, — вот когда почувствую, 
что у меня совсем нет недо
статков, тогда об этом и речь 
может быть», - •

Л. ЗАХАРОВ.

Не все отнеслись 
добросовестно

Двадцатого июня в Перво
уральске был проведен ударный 
день по сбору, вывозке и отгруз
ке металлического лома. В этот 
день было собрано 881,5 и от
гружено 462 тонны металличе
ского лома. Лучше всех потру
дились работники «Уралтяж- 
трубстроя». Ими собрано 131 
тонна ценного сырья. Отличились 
также коллективы Хромпикового. 
Динасового, завода «Искра», ав
тобазы N° 8, Первоуральского 
совхоза.

Однако следует отметить, что 
из 78 организаций города в суб
ботнике приняли участие всего 
лишь 40. Коллективы горкомхо
за, фабрики бытового обслужи
вания, цехов N°N° 3, 5 НТЗ не
добросовестно отнеслись к сбору 
лома. О

Сейчас задача всех коллекти
вов города —  успешно провести 
организованный массовый сбор 
металличесного лома в июле и 
ответить делом на призыв стале
варов Нижне-Тагильского и Сы- 
сертского районов— дать больше 
сверхпланового металлолома для 
нужд сельского хозяйства.

М. ФЕДОТКИН,
уполномоченный «Вторчермета».

ЗА САНИТАРНУЮ 
КУЛЬТУРУ

З а  в р е м я  п о д г о т о в к и  к  п р о в е 
д ен и ю  Д н я з д о р о в ь я  н е м а л о  сд е 
л а н о  в р а б о ч е м  п о с е л к е  Б и л и м б а- 
е в с к о г о  к а р ь е р а .  В р а ч  В. Ю. 
Г ей сл ер  по э т о м у  п о в о д у  в ы с т у 
пил  н а  к а р ь е р к о м е , э т о т  ж е  в о 
п р о с  б ы л  д о в е д е н  д о  р у к о в о д и т е 
л ей  ш к о л ы , п р е д с е д а т е л е й  у л и ч 
н ы х  к о м и т е т о в . В се с б о л ь ш о й  
о х о то й  в з я л и с ь  з а  н а в е д е н и е  п о 
р я д к а  и ч и с т о т ы  н а  п р о и з в о д с т в е , 
о к о л о  д о м о в , в к в а р т и р а х ,  у л и 
ц ах . П р о в е л и  ч е т ы р е  в о с к р е с н и 
ка. З а н и м а л и с ь  п о с а д к о й  д е р е в ь 
ев, к у с т а р н и к о в , ц в е т о ч н о й  р а с 
с ад ы , и с п р а в л я л и  д о р о г и  и  т. д.

Н еп л о х о  о р г а н и з о в а н а  с а н и т а р 
н о -п р о с в е т и т е л ь н а я  р а б о т а . Ч и 
т а ю т с я  л е к ц и и , п р о в о д я т с я  б е с е 
ды  д л я  н а с е л е н и я  и  у ч а щ и х с я .

В з д р а в п у н к т е  м н о го  п л а к а т о в , 
о ф о р м л е н а  д о с к а  в о п р о с о в  и  о т 
вето в  н а  р а з л и ч н ы е  м е д и ц и н с к и е  
т ем ы , в ы п у с к а е т с я  с а н б ю л л е т е н ь . 
Д о б р о с о в е с т н о  т р у д и т с я  к о л л е к 
ти в  м е д и ц и н с к и х  р а б о т н и к о в : в р а ч  
Г ей с л е р , ф е л ь д ш е р  П о с п е л о в а , м е д 
с е с т р а  Г у с е л ь н и к о в а . Они п р о я в 
л я ю т  з а б о т у  об  о х р а н е  и п о с т о я н 
ном  у л у ч ш е н и и  з д о р о в ь я  т р у д я 
щ и х с я . Но н е  т о л ь к о  о д н и  м е д и 
ц и н с к и е  р а б о т н и к и  д о л ж н ы  в е с 
ти б о р ь б у  з а  с а н и т а р н у ю  к у л ь т у 
ру , з д о р о в ы й  т р у д  и  о т д ы х . Это 
д ел о  в с е го  н а с е л е н и я  п о с е л к а .

М. А В Е Р К И ЕВ А .



Собрались кулинары области Это будет в День здоровья
Два дня в нашем го

роде проходил област
ной кулинарный совет. 
В гости к первоураль
цам приезжали пред
ставители трестов сто 
товых, ресторанов из 

рбита, Тавды, Скерд- 
вска, Н-Тагила, Ка- 
шлова, К а м е н с к -  

■у ральского и других 
городов области. Улуч
шение качества приго
товляемых блюд, рацио
нальное использование 
мяса —- это основной 
вопрос, который стоял 
на повестке дня сове
та. В нашей области 
семь крупных трестов 
столовых. .Им отводит
ся большое место в ор
ганизации питания тру
дящихся. С каждым го
дом растет сеть общест
венного питания, уве
личивается выдача обе
дов на дом. Если в 1959 
году отпускалось на 
дом 69 тысяч блюд в 
день, то сейчас 85. Бо
лее тридцати буфетов в 
области работают без 
продавца. Функциони
руют 34 домовые кух
ни, блинные, пышеч
ные, пирожковые.

Заглавную роль в ра
боте предприятий иг
рают кулинарные сове
ты. Там, где они рабо
тают, оказывают по
мощь, тресты достигли 
улучшения качества 
обедов, культуры об
служивания. Поэтому 
большой разговор на 
совете шел о совершен
ствовании кулинарного 
мастерства, о рацио
нальном использовании 
имеющейся техники. К 
нашему стыду, в ряде 
предприятий есть еще 
нарушения. Встречают
ся недоложения в блю
да мяса. жира. Из-за 
плохой личной гигиены 
поварского состава, ан
тисанитарного состоя
ния помещений, нару
шения сроков реализа
ции готовой продукции 
нередко еще встреча
ются пищевые отравле

ния. Проверками уста
новлено, что все это 
происходит из-за сла
бой организации обра
ботки пищи, неудовле
творительного исполь
зования инвентаря, не
правильной расстанов
ки рабочих на местах.

В Первоуральске не
давно открыт ресторан. 
Казалось бы, в рестора
не методика работы 
имеет свои особенности. 
Во здесь этого не уви
дишь. Так же, как и в 
любой столовой стоят 
заранее заготовленные 
котлеты, рыба. Заказ
ных блюд очень мало. 
На заготовке полуфа
брикатов человека нет. 
Все это вместе взятое 
снижает класс работы 
ресторана.

Основной контроль за 
качеством продукции 
должна осуществлять 
бракеражная комиссия. 
Но роль бракеража в 
наших столовых прини
жена. Запись в журна
лах не ведется. Почти 
никто не пишет крат
кой характеристики за
ложенного сырья. Кар 
тофель в столовые идет 
лежалый, но в браке
ражном журнале об 
этом не пишут, никог
да не указывается ка
тегория мяса. А ведь 
от этого зависит каче
ство и оценка блюд. 
Бракеражная комиссия 
не ведет борьбы с те
ми, кто готовит плохую, 
невкусную пищу, допу
скает в работе брак, а 
руководители предпри
ятий отстранились от 
этого деда.

Неважно у нас и с 
подготовкой квалифи
цированных поварских 
кадров. Если проана
лизировать, с какими 
кадрами работаем, то 
это в основном третья 
категория и помощни
ки поваров. Часть из 
них уже сейчас готова 
сдать на вторую кате
горию, но руководители 
трестов мотивируют

тем, что нет фондов 
зарплаты (!?). Не сек
рет и то, что с целью 
экономии фонда зара
ботной платы не выпла
чивается 15 процентов 
премии за качество. 
Слабо обобщается рабо
та лучших поваров, кон
дитеров. Не проводится 
передача опыта, нет
шефства над отстающи
ми предприятиями. А 
это бы дало свои поло
жительные результаты. 
Имеются случаи, когда 
повар работает целыми 
сутками. Можно ли
требовать от него нуж
ное качество пищи? Ко
нечно, нет.

Гости посетили сто
ловые при Новотрубном 
заводе. А после состо
ялся оживленный раз
говор. Говорили о не
достатке транспорте

ров, о том, что около 20 
процентов холодильного 
оборудования не рабо
тает. Плохо в Перво
уральске с кадрами. Не 
хватает в сети общест
венного питания 200 че
ловек, из них пятидеся
ти поваров. Понрави
лась всем наша блин
ная. Но и тут свои не
достатки. Блины пекут
ся на сковородах, а 
имеющиеся специаль
ные плиты не пущены 
в ход. С, применением 
плит, безусловно, повы
силась бы производи
тельность труда.

На второй день уча
стники кулинарного со
вета ознакомились г 
приготовлением мясных 
блюд н жареного хру
стящего картофеля.

Л. СИМОНОВА.

За  врем я  подготовки  ко Дню 
зд о р о вья  сан и тар н ы й  актив, 
хо зяй ствен н ы е  руководители , 
м едицинские раб о тн и к и  п р о ве
ли в ж и зн ь  м ного хорош их  и 
полезн ы х  для зд о р о вь я  т р у 
дящ и хся  м ер о п р и яти й . Сейчас 
в городе идет д е я те л ьн ая  подго
товка  к проведению  п р азд н о 
вания, которое  состоится  8 
ию ля. Вот что  н ам ечен о  п р о 
вести в этот день.

В п ар к е  Дом пионеров^ п р о 
ведет у тр ен н и к  для детей, н а 
ходящ ихся в городе. А за го 
родны е п и о н ер ски е  л агер я  н а 
м ечаю т в честь  этой  даты  к о 
стры . Н овотрубны й завод  м е
стом п р азд н о в ан и я  нам етил  ло 
дочную  станцию  и Дворец 
спорта. В ечером  в п ар к е  клуба 
им. Л ен ина Х ром пикового за в о 
да состоится  больш ое н арод

ное гулян ье . П р ед у см атр и в ает 
ся ш и р о к ая  програм м а сам ы х  
р а зл и ч н ы х  м ассовы х  м ер о 
при ятий .

На стад и о н ах  нам ечено в ы 
став и ть  для  обозрени я ф о то 
в ы став к и  и витрины , санбю л- 
летени , сати р и ч еск и е  «колю ч
ки». В п ол и к л и н и к ах  со сто я т 
ся  дни о ткр ы ты х  дверей , где 
м ож но получить квалиф ициро- 
ванную  ко н су л ьтац и ю  по л ю 
бом у м едици нском у  вопросу. 
На о тк р ы ты х  эстр ад ах  вы сту 
пит с ко н ц ер там и  х у дож ествен  
ная сам о деятел ьн о сть .

Но чтобы  п р азд н и к  стал  
д ей стви тельн о  всенародны м , 
н у ж н а  х о р о ш ая  ор ган и зац и я , 
ч еткая  р або та  всех  ответствен  
пы х за  это  дело.

А. РОЗЕНБЕРГ,  
врач санэпидстанции.

Смотр пожарных машин

Выш е солнца... 
Ф о то этю д  Н . Б улы гина.

...На площади воз
ле клуба Новотруб
ного завода 27 июня 
в ряд выстроились 
пожарные машины. 
Прохожие с трево
гой поглядывали по 
сторонам —* где же 
случилось несча
стье? Но не беспо
койтесь, первоураль
цы. В этот день про
ходил с т р о е в о й  
смотр пожарных ав
томобилей и воору
жения команд горо
да. Цель смотра — 
приведение всех

средств пожароту
шения в боевую го
товность для рабо
ты в летних услови
ях, распространение 
положительного опы
та по эксплуатации 
и повседневному со
держанию средств. 

Председатель то- 
родской комиссии 
тов. Артуганов еще 
раз знакомит участ
ников смотра с его 
условиями. И вот 
члены комиссии на- 

1 правляются к перво

му пожарному авто
мобилю. Строго, без 
всяких скидок на 
объективные причи
ны идет проверка. 
В протоколе в графе 
против «Новотруб
ный завод» появля
ется оценка «5». Та
кой же балл постав
лен комиссией под
разделению город
ской пожарной и 
Динасового завода. 
« Ч е т в е р к а »  — у 
Хромпика и «3» — 
у Магнитки.

ЛЕКЦИЯ В ЦЕХЕ
Каждого советского человека 

возмущают испытания американ
цами атомных бомб в районе 
острова Рождества и создавшая
ся международная ситуация за 
последнее время, которой интере
суются все. Вот почему тружени
ки цеха № 6 Хромпикового за
вода. изъявили желание - послу
шать лекцию о международном 
положении.

12 часов дня. Обеденный пе
рерыв. Просторное помещение та
бельной цеха заполняется людь
ми. Лекцию о международном по
ложении читал член Свердлов-

Распростр а н е- 
нию пьянства в 
значительной ме
ре способствует изготовление 
самогона, браги и других спирт
ных напитков домашней выра
ботки. Самогонщики и бражни
ки, не желая честно заниматься 
общественно полезным трудом, 
превращают свое ремесло в до
ходный промысел. Они спаива
ют людей, отвлекают их от ра
боты на предприятиях, толкают 
на путь преступлений, наносят 
большой вред здоровью людей, 
государству и семье.

Гражданин Ярышклн изгото
вил около 10 литров браги для 
угощения работающих на его 
покосе и вывозке сена людей. 
После окончания работы Ярыш- 
кин вместе с женой выставили 
на стол несколько графинов 
браги. Все работающие, в том 
числе и шофер автобазы № 8 
Ф. Шамсутдинов, выпили, заку
сили. сели на машину и поеха
ли. Шофера в пути следования

ПОДПОЛЬНЫЕ СПИРТОГОНЫ
«развезло», и в его глазах ста
ло двоить, как он об этом по
яснил следствию. В результате 
ударился в стоящую на обочине 
дороги вторую автомашину. И 
обе вывел из строя. Этим при
чинил - государству материаль
ный ущерб в сумме около 500 
рублей, а сам попал в тюрьму.

Столяр промкомбината А. Порт- 
нов изготовил для себя 12 лит
ров браги, а 30 апреля решил 
попробовать на крепость. После 
снятия «пробы» захмелел, по
чувствовал бодрость н решил 
свести со своей сестрой старые 
счеты. И только милиция утихо
мирила разбушевавшегося Порт- 
нова.

В деревне Крылосово, в доме 
№ 14, супруги Пасаженниковы 
распивали брагу. Посаженников 
захмелел, а потом его взяло 
сомнение в верности ему 50- 
летней супруги Анастасии Фе

доровны — приревновал ее к 
17-летнему парню. Вследствие 
этого нанес жене множество 
ножевых ранений, от которых 
она и скончалась.

«Хмель шумит — ум молчит». 
Эту мудрую пословицу многие 
любители спиртного не раз вспо
минают в отделе милиции, про
куратуре или в зале суда. Спирт
ные напитки — брагу, настойку 
— изготовляют люди под раз
ными предлогами. В честь дня 
рождения, праздника, для про
изводства коллективных работ 
по хозяйству дома, считая, что 
будет меньше расхода и больше 
удовольствия. Гражданка С, Али
кина к празднованию 1 Мая из
готовила 11 литров браги. Брага 
обнаружена и уничтожена, а на 
Аликину народным судом нало
жен штраф 100 рублей.

Только за 5 месяцев 1962 го
да Первоуральским отделом ми

лиции обнаружено и уничтоже
на вместе с посудой изготовлен
ная брага у 26 человек, привле
ченных к уголовной ответствен
ности и народным судом осуж
дены к различным мерам нака- 
зания — штрафу от 20 до 300 
рублей каждого. Наряду с мера
ми государственного принужде
ния необходимо широко приме
нять всевозможные формы обще
ственного воздействия на под
польных спиртогонов.

Н. МИКУШИН, 
начальник ОБХСС городского 

отделения милиции.

ФУТБОЛ

Первоуральской фабрике ин
дивидуального пошива СРОЧНО 
ТРЕБУЮТСЯ на работу мото
ристки массового пошива, на
чальник снабжения, плановик. 
За справками обращаться по ад
ресу: ул. Чкалова, 46.

Мастерские фабрики произво
дят пошив верхней мужской и 
женской одежды. Срок изготов
ления 15 дней. Мастерские име
ют большой выбор тканей.

М ОСКВИНА О л ь га  М и р о н о в н а , 
п р о ж и в а ю щ а я  в г. П е р в о у р а л ь 
с к е , у л . М а м и н а -С и б и р я к а , о б щ е 
ж и т и е  №  2, к о м . №  9. в о з б у ж д а е т  
с у д е б н о е  д е л о  о р а с т о р ж е н и и  
б р а к а  с М ОСКВИНЫ М  А н а т о л и е м  
А н а т о л ь е в и ч е м , п р о ж и в а ю щ и м  в 
г. П е р в о у р а л ь с к е . Д ело  б у д е т  с л у 
ш а т ь с я  в го р о д с к о м  с у д е  П е р 
в о у р а л ь с к а .

Первоуральскому металлооб
рабатывающему заводу 

ТРЕБУЮТСЯ 
на постоянную работу: 

ТОКАРИ, СЛЕСАРИ, ГРУЗ
ЧИКИ. Обращаться по адре
су: ул. Чекистов, 4, отдел кад
ров.

Первоуральском у горпромком- 
бинату

ТР Е Б УЮ ТС Я
П Л О ТН И К И , ГА З О Э Л Е К ТР О С В А Р - 
Щ И КИ , Р А Б О Ч И Е НА Л Е С О П И Л 
КУ. За справками обращ аться: г. 
Первоуральск, Трудпоселок. у л. 
Мебельщинов, 7-а, горпромкомби- 
нат.

Ж У КОВА Н а д е ж д а  В а с и л ь е в н а , 
п р о ж и в а ю щ а я  в го р . П е р в о у р а л ь 
с к е , С о ц го р о д , у л . Ч к а л о в а , 35, 
кв . 9, в о з б у ж д а е т  с у д е б н о е  д ел о  
о р а с т о р ж е н и и  б р а к а  с Ж У КО 
ВЫМ В л а д и м и р о м  С т е п а н о в и ч е м , 
п р о ж и в а ю щ и м  т а м  ж е . Д ел о  б у 
дет с л у ш а т ь с я  в го р о д с к о м  су д е  
Первоуральска.

КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ
СЕГОДНЯ

Художественный фильм 
«НЕИЗВЕСТНАЯ ЖЕНЩИНА»

Начало: 11, 1, 4, 6, 8 и 10 ч. в.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«СКАНДАЛ ИЗ-ЗА БАСИ»

Начало: 1, б, 7 и 9 ч. в.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ ДИНАСА 
КОНЦЕРТ

художественной 
самодеятельности 

Дворца культуры на руднике
Начал» в 4 час. 30 мин.

На стадионе спортклуба 
«Уральский трубник» в среду и 
четверг состоялись два товари
щеских матча по футболу. Ново
трубники выиграли у хромииков- 
цев 2:1 и у динасовцев 7:0.

А. ПОНОМАРЕВ.

Р А Б К О Р Ы !  
ВНИМАНИЕ!

1 ИЮ ЛЯ П Р О В О Д И Т 
СЯ Т Р А Д И Ц И О Н Н А Я  
М А С С О ВК А  Р А Б С Е Л Ь 
К О РО В . С Б О Р  В 10 ЧА
СОВ У Р Е Д А К Ц И И  (1-я  
Б Е Р Е Г О В А Я , 1).

L Г ор одск ой  совет  
р абсел ь к ор ов .

окого отделения общества по рас
пространению политических и 
научных знаний тов. Алеев- Он 
очень понятно и доходчиво рас
сказал о происходящих событи
ях, на убедительных примерах и 
фактах .показал возросшую эко
номическую мощь страны и стран 
социалистического лагеря, агрес
сивные действия империалистов 
и их союзников.

В заключение лектор призвал 
укреплять мир своим трудом, да
вать стране больше продукции 
хорошего и отличного качества.

И, пылин.

М. Л О П А Т И Н А  
Н Е Д О С Т О Й Н А  

М А Т Е Р И Н С Т В А
В ц е х е  №  1 Н о в о тр у б н о го  з а в о 

д а  р а б о т а е т  р е з ч и к о м  т р у б  М. Е. 
Л о п а т и н а , м а т ь  ч е т ы р е х  д е т е й . 
О на п р е д о с у д и т е л ь н о  в е д е т  с е б я  
в б ы ту : ч а с т о  п ь я н с т в у е т , н а р у 
ш а е т  т р у д о в у ю  д и с ц и п л и н у  и 
т. д. В 1960 го д у  с о в е р ш и л а  п р о 
гу л , з а  ч т о  с е р ь е з н о  о б с у ж д а л а с ь  
в ц е х е . П р и  о б с у ж д е н и и  с т а в и л с я  
в о п р о с  о л и ш е н и и  ее  м а т е р и н с т 
ва. Но Л о п а т и н а  н и к а к и х  в ы в о 
до в  н е  с д е л а л а  и п р о д о л ж а л а  в е 
сти  р а з г у л ь н у ю  ж и зн ь .

12 и ю н я  эт о г о  го д а  о н а  с н о в а  
н а п и л а с ь  до  т а к о г о  с о с т о я н и я , ч т о  
не м о г л а  д о й т и  до  ц е х а  н а  р а б о т у , 
не п о м н и т  гд е  б ы л а , ч т о  д е л а л а . 
Л о п а т и н а  с о в е р ш е н н о  н е  з а н и м а 
е т с я  в о с п и т а н и е м  с в о и х  д е т е й , 
ч а с т о  н е  н о ч у е т  д о м а , и з  ч е т в е 
р ы х  д е т е й  т р о е  в  э т о м  го д у  о с 
т а л и с ь  н а  в т о р о й  год.

В п р о ш л о м  го д у  б р и г а д а  р е з ч и 
к о в  в з я л а  ш е ф с т в о  н а д  с е м ь е й , 
н о  Л о п а т и н о й  это  н е  п о н р а в и 
л о с ь , т а к  к а к  ш е ф ы  м е ш а л и  ей  
в е с т и  р а з г у л ь н у ю  ж и з н ь . И в о т  
н а  д н я х  с о с т о я л о с ь  з а с е д а н и е  ц е 
х о в о го  к о м и т е т а , гд е б ы л о  р е ш е 
н о  о с т а в и т ь  Л о п а т и н у  в ц е х е , но 
х о д а т а й с т в о в а т ь  п е р е д  го р о д с к и м  
С о вето м  о л и ш е н и и  е е  м а т е р и н 
с т в а , ч т о б ы  о г р а д и т ь  д е т е й  от 
т л е т в о р н о г о  в л и я н и я  м а т е р и , п о 
т е р я в ш е й  ч е л о в е ч е с к о е  д о с т о и н 
ство .

К. М ЯКО ТА, 
председатель цехкома.

Редактор Н. А. КОРДЮКОВ.

МИХАЛЕВ Ю рий П а в л о в и ч , п р о 
ж и в а ю щ и й  в го р . П е р в о у р а л ь с к е , 
п о с . Т а л и ц а , ул . С а к к о  и  В а н ц е т - 1 
ти , 2, -ком. 1, в о з б у ж д а е т  с у д е б - : 
н о е  д ел о  о р а с т о р ж е н и и  б р а к а  с 1 
М ИХАЛЕВОИ И р а и д о й  П е т р о в 
н о й , п р о ж и в а ю щ е й  в го р . П е р в о 
у р а л ь с к е ,  ул. К р а с н ы х  п а р т и за н ', 
56. Д ело  б у д ет  с л у ш а т ь с я  в г о 
р о д с к о м  суд е П е р в о у р а л ь с к а .

НАШ а д р е с  а 
телефоны:

И с п о л н и т е л ь н ы й  к о м и т е т  
П е р в о у р а л ь с к о г о  го р о д  с к о г о  
С о в е та  д е п у т а т о в  т р у д я щ и х с я  
с  п р и с к о р б и е м  и з в е щ а е т  о п р е 
ж д е в р е м е н н о й  с м е р т и  с т а р е й 
ш е го  д е п у т а т а  Б и л и м б а е в с к о г о  
п о с е л к о в о г о  С о в е та , а к т и в н о г о  
о б щ е с т в е н н и к а , п е н с и о н е р а  

С У Н Д У К О В А  
Константина Николаевича 

и в ы р а ж а е т  гл у б о к о е  с о б о л е з 
н о в а н и е  с е м ь е  п о к о й н о го .

г. П е р в о у р а л ь с к , С в е р д л о в 
с к о й  о б л а с т и , у л и ц а  1-я В е р е , 
г о в а я , 1. ТЕЛЕФ О Н Ы : р е д а к т о р  
— 0-64, о т в е т с т в е н н ы й  с е к р е 
т а р ь  — 2-53, э к о н о м и ч е с к и й
о т д е л  — 1-06, о т д е л  п и с е м  —- 
2-17, б у х г а л т е р  — 1-44.

Типография облполнграфиздата, г. П ервоуральск  ул. Ленина, 75.




